



Mouvement Citoyen de Savoie

ELECTIONS DEPARTEMENTALES DE MARS 2015.

Lettre ouverte aux candidats des élections départementales de mars 2015.

En cette année du bicentenaire de la neutralité perpétuelle de la Savoie, la réforme territoriale décidée de manière peu démocratique a pour conséquence la disparition de notre pays la Savoie au sein d'une méga région Rhône-Alpes-Auvergne.

Le Mouvement Citoyen de Savoie demande aux candidats de se prononcer sur leur position quant au maintien ou non de notre territoire de Savoie, de ses droits internationaux et de son peuple.

Soyons et soyez honnêtes avec les électeurs.

Mouvement Citoyen de Savoie : 40 Rue des Combettes 73800 Cruet